

## Lancement des ateliers botaniques et culturels au Château Hagen

- **Mercredi 28 février à 8h30, avec des écoliers**
- **Vendredi 2 mars à 9h00, avec des personnes en situation de handicap**



Le Château Hagen s'ouvre toujours plus au public !

Pour la première fois, cette année, des ateliers botaniques et culturels vont être organisés dans l'enceinte du Château Hagen à l'adresse des scolaires et des personnes en situation de handicap.

Chaque jour de la semaine, hors périodes de vacances scolaires, des classes et des associations vont être accueillies gratuitement.

Déjà ouvert toute l'année au grand public, par l'entrée libre dans le parc, l'organisation d'expositions temporaires, la tenue de ses « week-ends » et l'accueil de nombreux spectacles vivants, le Château Hagen va accueillir à partir de cette année des publics scolaires et associatifs.

L'objectif : leur proposer gratuitement des ateliers botaniques et culturels, animés par des professionnels.

### Deux rendez-vous cette semaine

- **Mercredi 28 février, à 8h30** : lancement officiel des accueils de classes en présence d'une classe de CE2 de l'école Candide-Koch
- **Vendredi 2 mars, à 9h00** : premier accueil d'association avec un groupe de personnes en situation de handicap de l'Association Calédonienne des Handicapés (ACH).

### Le contenu des ateliers proposés

En matière botanique, plusieurs activités sont proposées : une visite guidée du parc sur un thème (les 5 sens, les végétaux endémiques, les fleurs, la composition d'un parc...), des ateliers potagers (suivi des semences, récolte, conditionnement, dégustation), mais aussi des ateliers suivant le calendrier cultural (préparation des sols et des plants, reconnaissance des graines et des variétés, plantations, cycle de la plante et ses besoins nutritionnels...).

En matière culturelle, plusieurs activités sont proposées autour du patrimoine architectural, de l'histoire, mais aussi en matière d'éveil à l'art contemporain.

Pour plus de renseignements :  
**Marie-Noëlle Lopez,**  
directrice de la Communication – province Sud  
Tél. 20 31 07